

学校だより 9月号

名古屋市立千早小学校

令和2年8月27日

夏休みが明けてから2週間が経とうとしています。生活リズムも整ってきており、2学期からの学習もスムーズに始められそうです。2学期は学校行事、校外学習など、子どもたちの活躍の機会がたくさんあると思います。子どもたちが意欲的に取り組む気持ちを大切に、素敵な思い出づくりができるよう応援していきたいと思っています。

まだまだ暑い日が続きますが、学習や運動に集中できるよう心掛けさせたいものです。

9月の予定

9月の生活目標

きまりを守って楽しい学校生活を送ろう

1日(火) 2学期始め 通常授業開始
学習コンクール(漢字)

7日(月) 引落日

9日(水) 修学旅行事前健診

11日(金) 二次性徴授業(4年生)

15日(火) 学習コンクール(計算)

17日(木) 心臓検診(1年生)

21日(月) 敬老の日

22日(火) 秋分の日

23日(水)～24日(木)

修学旅行(6年生・京都・奈良)

※ 25日(金) 6年生 家庭学習の日



「緊急メール情報システム」 登録のおすすめ

緊急時に備え、学校と家庭の連絡は確実・迅速に行いたいと思います。

「緊急メール情報システム」では、災害情報以外にも、学校行事や地域の不審者情報などお知らせをしています。千早小では、約9割のご家庭に登録いただいておりますが、まだお済みでない場合は、ぜひ登録をご検討ください。また、携帯電話の機種変更された場合、登録の削除・登録をお願いします。

※ 登録方法など、ご不明な点は担任までお申し付けください。

コロナウイルス感染拡大予防についてのお願い

1学期からコロナウイルス感染拡大予防について対策を講じてきました。2学期もこれまで同様、ソーシャルディスタンスや手洗いの励行を行い、感染予防に取り組んでいきます。また、熱中症についても対応したいと思っています。

現在、学校ではハンカチをきちんと身に付けるように指導しています。万が一忘れた場合のことを考え、ランドセルに予備のハンカチとマスクを入れてください。予備も入れ忘れた場合には、ハンカチは学校から貸し出していますので、洗濯をしてお返してください。

まだまだ、油断のない毎日が続きます。ご家庭でも十分気を付けて、お過ごしください。